

## 田平バイパス

# 来年度から土地買収・着工へ

市長

## 市としての説明会の必要はない

田平バイパス予定地周辺の住民のみなさんなどから「建設計画はどうなっているのか」「東日本大震災の復興費用のために中止では？」という声が聞かれます。

山崎議員の質問で、県は来年度から土地買収・着工を計画していることが明らかになりました。

一昨年7月の住民説明会、そして、9月議会での山崎議員の質問に答えて市長は、「今後とも、説明会等を開催し、地権者及び地域の皆様との十分な協議や説明を行い、理解をいただきますが、事業の推進を図ってまいります」と答えました。

住民のみなさんはもちろん、市議会にも進捗状況などの報告や説明は行われていません。

山崎議員の質問で、県は来年度から土地買収・着工を計画していることが明らかになりました。

一昨年7月の住民説明会、そして、9月議会での山崎議員の質問に答えて市長は、「今後とも、説明会等を開催し、地権者及び地域の皆様との十分な協議や説明を行い、理解をいただきますが、事業の推進を図ってまいります」と答えました。

しかし、それ以後、説明会は一度も行われず、昨年2月に行われました。そこでは、市のルート案が決まったこと、今後は県がすすめること

山崎議員は認知症の患者さんを家族に持つ方から「暮らしがたいへん。

山崎議員は認知症の患者さんを家族に持つ方から「暮らしがたいへん。

山崎議員は認知症の患者さんを家族に持つ方から「暮らしがたいへん。

山崎議員は認知症の患者さんを家族に持つ方から「暮らしがたいへん。

が一方的に報告されました。地権者・周辺住民の中

には今でも建設反対・ルート見直しの声がひろくあります。市長と市は「住民の命とくらしを守る」という自治体の本来の役割を思い出して、仕事をすべきです。残念ながら、市長は「(今後、市としての)住民説明会は必要ない」と考えている」と答えました。

## 障害者手帳がなくても「税の控除」を実施へ

## 福祉の充実で、住みよい平戸市を

経済的な支援はないかと相談を受けました。調べてみましたが支援の制度はありませんでした。

しかし、障害者手帳を持たなくても、介護保険で要支援・要介護ならば、所得税の控除を受けられる制度があることがわかりました。

すでに長崎市・佐世保市・松浦市・佐々町など多くの自治体で実施して

## ご存知ですか

### 2時間で1200万円

◀オランダ商館



式典では、2時間でおよそ1200万円が使われました。式典30分、仮想パレード30分、レセプション(立食パーティー)60分の2時間です。

オランダ商館の入場者数は予想をこえています。

ことです。皇室の飛行機代などは含まれていません。

莫大な税金を投じたわけですから、「成功してほしい」と誰もが考えています。しかし、税金の大盤振る舞いはいけません。昨年9月の開館記念

市議会で行うことには「式典を行うことには賛成だが、費用は減らすべきだ」と式典の予算案に反対しました。反対は山崎議員ひとりでした。

いることもわかりました。山崎議員が「実施するために市の財源は不要。保健部長は「来年度から実施する」と答えました。



田平バイパスは静かな住宅地をつらぬきます